



くすのき



No. 64

H30年11月発行

◆地域安全・青少年健全育成市民大会を実施しました◆

10月24日水曜日、地域安全・青少年健全育成市民大会～社会を明るくする運動～を行いました。500人を越える来場者を迎え、市民会館中ホールは熱気に包まれました。

小・中・高校生12人の意見発表のテーマは、あいさつ、いじめ、不登校、障がい、認知症、SNSなど多岐に渡り、自分の体験を交えながら堂々と発表してくれました。

形原中学校3年生の大橋さんの発表では、小さい弟を連れて帰る電車の中で、荷物をたくさん持ったおばさんに、勇気を振り絞って席を譲ります。それをきっかけに、おばさんとの会話が弾みます。そして、そのおばさんが大橋さんの近所にあるスーパーで働いていることがわかります。ちょっとした勇気が「偶然の出会い」を引き寄せてくれたのです。その驚きや喜びが生き生きと伝わってきました。



子どもたちの発表に共通して言えることは、やはり人と人、顔を合わせたコミュニケーションが大切ということでした。

技術が進歩して、いつでもスマホやSNSでやりとりができるようになってはいるけれども、直接顔を合わせたコミュニケーションが何より大事。そして、「障がい」とか「認知症」とかの先入観にとらわれず、目

の前にいる人に寄り添うことが大切。もし、相手に変化を求めたいのであれば、まず、自分から変わる必要があるということ。

今年もステキなメッセージを受け取りました。

みなさんありがとうございます。

◆優秀ポスターを展示しています◆

◎アピタ蒲郡店 2階

10月30日(火)～11月18日(日)

どうぞご覧ください。



青少年センター補導員を永年務め、感謝状を受けた小田洸次氏(中区)(前列左側) その他 表彰披露の皆さん



◆十一月は子ども・若者育成支援強調月間県民運動実施期間です◆



12月の補導予定

大塚班 14日(金)18:00 大塚公民館
 三谷班 21日(金)18:00 三谷公民館
 蒲郡班 7日(金)16:30 勤労福祉会館
 中部班 24日(月)15:00 アピタ
 塩津班 21日(金)18:00 塩津公民館
 形原班 21日(金)17:30 ドラッグすずき
 西浦班 7日(金)17:20 西浦駅

よろしくお願ひします



◆編集後記◆ 現在、市内の小学5年生から中学3年生を対象に携帯電話・インターネットに関するアンケートをお願いしています。前回調査が4年前。どのような変化があるかこの紙上でも報告していく予定です。結果発表までしばらくお待ちください。

